



Wir laden SIE herzlich  
anlässlich der Vernissage der Ausstellung

## „Es ist normal, verschieden zu sein“

(Richard von Weizsäcker)

**70 Jahre ISRAEL – bunt, sozial, hilfsbereit**  
*Eine AKIM-Kunstaussstellung*  
*Israelische Künstler mit geistiger Behinderung*

ins Foyer des Rathauses Oberursel,  
Rathausplatz 1, 61440 Oberursel  
am 9. Juli 2018 um 19.00 Uhr ein.

Es werden Bilder und Masken  
der AKIM Künstler ausgestellt.  
Die Ausstellung dauert bis zum 26. 7. 2018

Begrüßung

**Hans-Georg BRUM**

Bürgermeister der Stadt Oberursel

Grußwort

**Harry SCHNABEL**

Mitglied des Präsidiums  
des Zentralrates der Juden in Deutschland

Einführung

**Imrich Donath**

Präsident der AKIM Deutschland e.V.



AKIM DEUTSCHLAND e.V.  
[www.akim-deutschland.de](http://www.akim-deutschland.de)  
Dietigheimer Straße 21  
61350 Bad Homburg e.V.



**AKIM DEUTSCHLAND e.V.**  
www.akim-deutschland.de  
Dietigheimer Straße 21  
61350 Bad Homburg e.V.

# EINLADUNG

## **AKIM ISRAEL**

sorgt für Israels geistig Behinderte und sie ist die Schwestergesellschaft der LEBENSHILFE.

Unter diesen ca. 30.000 behinderten Menschen befinden sich Kleinkinder, Kinder, Erwachsene und Senioren, die in der Regel nicht allein wohnen können und die alle professioneller Pflege und Betreuung bedürfen. Von dem Schicksal all dieser Menschen sind auch deren Angehörige betroffen – mindestens 125.000 Familienmitglieder.

## **AKIM Deutschland e.V.**

Die Unterstützung von AKIM Deutschland ist für diese behinderten Menschen und deren Familienangehörige lebenswichtig. Finanzielle Hilfen sind dringend erforderlich, um die notwendigsten Bedürfnisse aller direkt von dieser tragischen und schmerzhaften Situation Betroffenen zu erfüllen.

AKIMs Erfahrung in diesem Bereich ist weltweit anerkannt und die bemerkenswerte Hingabe seiner Mitarbeiter sowie freiwilligen Helfer stellen sicher, dass die Spenden in der effektivsten Weise genutzt werden.

AKIM sorgt in Israel für alle geistig Behinderten vom Kindergarten bis zum Altersheim ohne Rücksicht auf Religion oder ethnischen Hintergrund; dies gilt auch für die ca. 125.000 Familienmitglieder, die schwer an dieser Situation tragen

*Die Kunstausstellungen der AKIM Deutschland haben bereits eine gewisse Tradition:*

*Nach Bad Homburg – die noch Ignatz Bubis s. A. miteröffnet hatte, Flughafen Frankfurt (mit Masken von u.a. Shimon Peres, Avi Primor, Ephraim Kishon), Raschi Haus in Worms, Ausstellung in Würzburg (mit Dr. Josef Schuster) und München, am Rande der Documenta in Kassel, erneut in Bad Homburg mit dem israelischen Kulturminister Matan Vilnai usw., usw.*

Die Ausstellung dauert von 9. 7. – 26. 7. 2018  
Rathaus der Stadt Oberursel, Rathausplatz 1

### Öffnungszeiten:

Mo., Di., Do. 10.00 – 12.00 und 14.00 – 18.00 Uhr  
Mi., Fr. 10.00 – 12.00 Uhr  
Eintritt frei



**AKIM DEUTSCHLAND e.V.**  
www.akim-deutschland.de  
Dietigheimer Straße 21  
61350 Bad Homburg e.V.



# EINLADUNG